

Reflexión sobre la Formación en Centro: Ponderación por RA en programaciones LOE CF Sanidad.

Durante esta formación en centro he podido ver que realmente es muy necesaria la formación permanente del profesorado. En concreto esta formación desde mi punto de vista ha sido muy adecuada, pero quizás escasa en algunos aspectos, como el seguimiento o el desarrollo práctico de los contenidos de manera guiada.

Es una formación indispensable dado que en la actualidad debemos saber programar siguiendo estos criterios, pero es cierto que ha sido muy teórico y breve. Desde mi más sincera opinión pienso que si el curso se hubiese centrado más en las herramientas de evaluación y en su aplicación práctica habría sido mucho más relevante para el aprendizaje y el desarrollo de las mismas.

También pienso que ha sido el empujón que necesitaba el departamento para actualizarse, aunque en las programaciones LOGSE seguir este método sea un poco abstracto y complejo de llevar a cabo.

La experiencia sirve para enriquecernos con las actividades que desarrollan otros docentes en sus aulas y poder llevarlas a las nuestras en un momento dado, o adquirir ideas sobre la evaluación que quizás se nos escapaban, por lo que puedo decir que el aspecto más positivo que le veo al curso ha sido la puesta en común de material.